

## **Ihr Umweltbeauftragter informiert!**

### **Friedhofsbesucher**

Heute richtet sich meine Bitte an alle Friedhofsbesucher.

Es ist seit einiger Zeit zu beobachten, dass Hunde mit in den Friedhof genommen werden und leider bleiben dann auch noch vereinzelt die unschönen Hinterlassenschaften der Vierbeinigen Begleiter. Bitte lassen Sie Ihren Hund bei Ihrem geplanten Besuch zu Hause.

Ein weiteres Problem stellt die ordentliche Entsorgung von Grüngut, alten Blumengebinden und Topfpflanzen dar. Diese landen in Grünanlagen oder Hecken. Dabei sind auf allen Friedhöfen Grüngutboxen. Bitte nur das Grüngut darin entsorgen und nicht in die Restmülltonne.

Für beide genannten Probleme gilt die Friedhofsordnung. Bitte halten Sie sich an diese.

Der Bauhof und die Stadtgärtnerei kümmern sich mit viel Aufwand um die Friedhöfe. Bitte helfen Sie mit, diese Arbeit nicht noch zusätzlich zu erschweren.

Ein Gedanke zum Abschluss. Vermehrt findet in der letzten Zeit Zierkies seinen Weg auf die Grabstellen und wird anstelle von Grünpflanzen und Stauden verwendet. Dies ist keine schöne Entwicklung, da Zierkies nicht selten aus fernen Ländern kommt und in dem Herkunftsland durch den Abbau sehr große Umweltschäden verursacht werden und so ökologische Flächen für Flora und Fauna verloren gehen. Bitte reduzieren Sie die Verwendung von Zierkies und setzen Stauden und Blühpflanzen auf die Grabstelle.

Mario Arndt

*Ihr Umweltbeauftragter*